

**CANDIDATURE AU CONSEIL NATIONAL**  
**Fédération France Québec-francophonie**  
**Marion GIVELET**

Cher président

Après discussions avec toi-même et surtout Georges Pierre, secrétaire général, je propose ma candidature au Conseil National de la Fédération.

Au sein de ma régionale, Pays Rochelais-Québec, j'ai tenu tous les postes jusque présidente pour redevenir vice-présidente.

Au sein de la Fédération, je me suis toujours efforcée, malgré mon travail et ma santé, d'être présente aux Assemblées Générales et aux congrès communs, je connais donc de très nombreux adhérents français et québécois.

Je suis depuis plusieurs années au Conseil National, proposant plusieurs projets qui n'ont pas été retenus sauf une mission administrative donnée par Caroline Rauzy.

On me reconnaît des qualités d'écoute, de réflexion, de charisme, de discussions sereines pour tenter de désamorcer des conflits, ainsi qu'une faculté à rapprocher plusieurs personnes ayant un même intérêt commun. Les valeurs humaines seules m'intéressent, pas les titres et le pouvoir mais être utile à ma Fédération.

J'ai, d'après Georges Pierre avec qui j'aime beaucoup travailler et avec qui je forme un binôme en toute confiance, la qualité de pouvoir noter une réunion avec un clavier plus rapidement qu'avec un stylo, ce qui me permet de prendre l'intégralité des débats. Qualité très utile pour aider le secrétaire général dans la rédaction des comptes-rendus.

J'écris un bon français, rédige des textes, relis et corrige sans problème, peux animer un débat, tenir un micro, accueillir, répartir, renseigner dans une réunion, organiser une animation ponctuelle.

Si je ne suis pas responsable d'un programme précis, mais ma santé me joue des tours, être un bon soutien au secrétaire général est peut-être tout aussi important.

Marion Givelet      La Rochelle, 18 août 2023